

あやましょう 阿山小だより

喜んで登校 満足して下校



No. 15 令和5(2023)年 神無月 10月27日

社会見学4年 三重県総合博物館(MieMu)・三重県立みえこどもの城

10月5日(木)、4年生は、三重県総合博物館(MieMu)・みえこ

どもの城へ社会見学に行きました。

三重県総合博物館(MieMu)では、ミエゾウの展示をはじめ、県内各地域の生活や自然について、ワークシートに書いてある資料を探しながら、時間いっぱい興味深く見学しました。また、「くらしと自然」のコーナーでは、三重の山・盆地・平野・磯の4つの地域がとりあげられていました。その中で、伊賀盆地のくらしも紹介されていて、子どもたちは、写真や説明を一生懸命にみていました。また、ミエゾウは、その化石が三重県内で最初に発見された太古のゾウで、その大きさに驚いていました。

みえこどもの城では、1億個星が輝く、県内最大のドームシアターのプラネタリウムにわくわくがとまりませんでした。きれいな星空と星座の話に感動した子どもたち。プラネタリウムが終わると、「家に帰ったら、星を探してみたい!」と楽しそうに話していました。



子どものためのクラシックコンサート

10月17日(火)、東京アーティスト合奏団をお招きして、三重県公立学校職員互助会主催の

「子どものためのクラシックコンサート」を開催しました。

第1部は、クラシックの演奏を聴きました。また、演奏を聴くだけでなく、ハープやチェロ、オーボエなど、楽器の紹介もありました。

第2部は、歌のおねえさんが登場し、おねえさんの歌に合わせて一緒に歌ったり、手や体を動かしたりして楽しいひとときをすごしました。

楽器のきれいな音色に魅了されるとともに、一流のオーケストラの生演奏に触れ、とても素敵な時間を過ごすことができました。



しゅうがくりょこう い 修学旅行に行ってきました♪

10月12日(木)・13日(金)、津・鳥羽・志摩方面へ6年生が楽しみにしていた修学旅行に行きました。両日とも、天候に恵まれ、さまざまな体験をするとともに、友だちとのつながりを深める大切な時間となりました。6年生にとって思い出に残る二日間になったことと思います。

【一日目】

一日目は、三重県人権センター、鳥羽水族館、鳥羽展望台を訪れました。元気にバスに乗り、最初の見学地である三重県人権センターを訪れました。三重県人権センターでは、三重県人権センターの設立趣旨についてや人権問題についてわかりやすくお話をしていたいたり、展示物を見学したりして、学習を深めました。



鳥羽水族館では、班別に計画をたて見学しました。

かわいい生き物たちを見たり、買い物をしたりして楽しく過ごし、時間がたつのも忘れるほどでした。また、水族館の方からセミナーも受け、飼育数が日本一と聞いて驚いていました。

お天気がとてもよかったので、移動のバスの中からみえる鳥羽湾は、「きれい!!」と歓声があがるほど美しい眺めでした。

旅館での夕食は、海の幸を堪能しました。自由時間は、一日の振り返りをおこなったり、友だちとおしゃべりを楽しんだりしてそれぞれが楽しい時間を過ごしました。



【二日目】

二日目は、海の博物館、志摩スペイン村を訪ねました。二日目もお天気に恵まれ、旅館から見る日の出やきらきら輝く海の眺めは最高でした。

海の博物館では、貝殻を使ったマグネット作りに挑戦し、できあがった作品は、大切に持ち帰りました。海の暮らしについてのお話も聞き、自分たちの生活にもつながっていることを学ぶことができました。

最後は、志摩スペイン村。待ち時間もなく、班でアトラクションを楽しんだり、お昼ご飯を食べたり、家族や友だちへのお土産を買ったり、集合時刻ぎりぎりまでおもいっきり遊びました。

二日間をとおして、鳥羽・志摩を訪ね、生き物や海の文化に触れるなど、貴重な体験をすることができました。そして、参加した全員が無事に元気に帰ってこれたことが何よりもうれしいことでした。行く先々で、熱心に話を聞いたり、メモをとったり、作品作りを行ったりする姿に感心するとともに、元気よく挨拶ができ、お世話になった方々への感謝の気持ちもしっかり伝えることができました。また、友だちと協力したり、声をかけあったりして、お互いのことを思いながら行動できた、笑顔が絶えない二日間でした。

この二日間で学んだことを大事にしながら、卒業までの残り5ヶ月が充実したものとなるようにしたいと思っています。



がつぎょうじよてい
11月行事予定

1日	水	こうざひきおとし 口座引落
2日	木	らいこう ALT来校
3日	金	ぶんか ひ 文化の日
6日	月	しょくいくじゅぎょう (ねん) しゅうがく じ けんこうしんだん にゅうがくせつめいかい 食育授業 (3年) 就学時健康診断・入学説明会
7日	火	らいこう い が がくえんきよじゅうちかんこうりゅう (ねん) ALT来校 伊賀つばさ学園居住地間交流 (4年)
9日	木	らいこう ALT来校
10日	金	ぜんたいいんかい PTA全体委員会
11日	土	あやまじんけんどうわきょういくけんきゅうたいかい 阿山人権同和教育研究大会
13日	月	まえけんしん マラソン前検診
14日	火	らいこう SC らいこう ALT来校 SC来校
15日	水	じんけんしゅうかい じゅんかいそうだん (ご) 人権集会 巡回相談(ポルトガル語)
16日	木	げんじゅぎょう クラブ らいこう 7限授業 クラブ ALT来校
		ねんしゃかいけんがく い が しやくしよ うえのしんりんこうえん 3年社会見学(伊賀市役所・上野森林公園)
18日	土	てんらんかい (にち) (か) あやま展覧会 (18日~20日)
21日	火	らいこう ALT来校
22日	水	すいようしゅうかい 水曜集会
23日	木	きんろうかんしゃ ひ 勤労感謝の日
24日	金	たいかい よ び び マラソン大会(予備日12/1)
27日	月	い が がくえんきよじゅうちかんこうりゅう (ねん) 伊賀つばさ学園居住地間交流 (2年)
28日	火	ぶらくもんだい かんが しょうがくせい つど らいこう SC らいこう 部落問題を考える小学生の集い ALT来校 SC来校
		じゅんかいそうだん (ご) 巡回相談(ポルトガル語)
29日	水	ねんこうがいがくしゅう (じんけん) 3年校外学習 (いがまち人権センター)
30日	木	らいこう ALT来校



かつどう きょうりょく
リサイクル活動へのご協力ありがとうございました

がつ にち ど しゅさい かつどう おこな
10月21日(土)、PTA主催によるリサイクル活動が行われました。

しんぶんし だん かん など ちいき
新聞紙や段ボール、アルミ缶、ペットボトル等、地域や PTA のみなさんには、たくさんご
きょうりょく あさはや かいしゅう きょうりょく ほんとう
協力いただきました。また、朝早くから回収にもご協力いただきました。本当に、あり
がとうございました。

どうじぎょう しゅうえききん こんご こ ゆうこう つか
当事業の収益金は、今後、子どもたちのために有効に使わせていただきます。